
先輩の 

新潟大学出身 
一般幹部候補生試験合格 

自衛隊を選んだ理由 
 近隣諸国が力による現状変更を行う中で我が国の防衛に貢献し 
たいと思ったからです。 

 

入隊して良かったこと 
 常に周りを意識して行動できるようになったこと、指示に対して機敏 
に動けるようになったことです。 

 

自衛官としての将来の夢 
 体力的にも精神的にも卓越した、人間性に優れた幹部自衛官に 
なりたいと思っています。また、将官を目指します。 

  

後輩へのメッセージ 
 学校での生活はすぐに慣れることができ、同部屋の仲間とも楽しく 
やっています。皆さんの入校をお待ちしています． 
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